



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 44

2010.6.16 (No.2595)

第2560地区ガバナー／植木康之
会長／菊池渉
会長エレクト／樺山仁(クラブ奉仕A)
副会長／山田富義(クラブ奉仕B)
幹事／松永一義
S A A／成田秀雄
会計／石月良典

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを
押してください)

■本日の出席会員数：55名中37名
■先々週出席率：80.39%

【ビジター】

三条北RCより
・山上茂夫さん

【先週のメークアップ】

- [6.3] 三条ロータークラブへ
・菊池渉さん
- [6.4] 高田RCへ
・成田秀雄さん
- [6.5] 第4分区会長幹事会へ
・樺山仁さん、明田川賢一さん
- [6.6] 糸魚川中央RC30周年式典へ
・菊池渉さん、明田川賢一さん
- [6.8] 三条北RCへ
・五十嵐浩さん、五十嵐晋三さん
・佐藤純二さん、石月良典さん
・中村和彦さん、加藤紋次郎さん
- [6.10] 燕RCへ
・加藤紋次郎さん、渡邊喜彦さん
・西川丈夫さん



「ロータリーの未来は、
あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

「五色沼」



荻根澤隆雄 会員より

会長挨拶

菊池渉 会長



ご挨拶申し上げます。

先々週(6/2)は樺山さんにご挨拶をいただき、先週(6/9)は休会ということで久々に登壇いたしました。先週は休会でしたが、夜山田さんの当選祝いの会が開催され、大勢のメンバーがご主席になられました。私は会長ということでしょう、乾杯の音頭を取させていただきました。随分お酒もいただきました。

その席で樺さんが私に「君は会長挨拶楽しそうにやっているね」と声を掛けてくださいました。するとお隣りにおられた五十嵐昭一さんが「あなたは、月に何回かお通夜で話しているのだから慣れたものだね」とおっしゃられました。お二人とも私をねぎらってくださったものと有難くお言葉をいただきました。

確かに私は月に何回か、お通夜に寄せていただいてお話し上げるわけですが、お通夜の席は、いくら私でも「楽しそうに」やれるわけがないので、ロータリーの挨拶は「楽しそう」にやらせていただいているのだなと、気付いたことです。

その「楽しそう」な挨拶も今週と来週限り。その次は私と幹事の慰労例会。ああ寂しい…。まだネタはあるのに…。また「楽しそうでない」話しばかりの生活に戻るのかと思うと、もう少し会長を続けさせていただこうかなあ…などと、樺山

さんにはご迷惑なことを考へてゐるところです。

別の機会でしたが、中村前会長が「菊池さんの話は奥さんの話ばかりですね…」と言われたことがございました。クラブ一の愛妻家の中村さんにそう言われたということは、我々夫婦もまんざらでもないのかと、ふと思つたことです。週報を繰ってみるとまでもなく確かに家内の話題が多いようです。

世の中には楽しい話しが二つあります。一つは人の陰口（うわさ話し）です。実に楽しい。皆様にもご納得いただけるかと思います。ところが私は僧侶です。悩める人の告白を聞く仕事です。クリスチャン（カソリック）なら電話ボックスのような中でカーテン越しに「神父様、神父様、私は罪を犯しました…」と懺悔を受ける身です。そこには無論守秘義務というものがあります。むやみやたらに他人（ひと）様のお話を「面白おかしく」するわけにはいきません。ましてや私はここ数年裁判所の仕事をしておりますので尚更です。

次ぎに面白いのは他人（ひと）の悪口です。これがまた実に楽しい。楽しいが故に、私も随分人を傷付け、恨まれてきました。しかし私も人気商売。むやみやたらに敵を作るわけにもいきません。

そこでメンバーの皆さんに歓んでいただけるような話をするためには、どうしても家内に登場していただかなくてはならなかつたわけであります。家内なら許してくれる。私が何を喋ろうとも、私が何をしてかそとも、私と家内との愛情を妨げるものはない、そう信じては話し続けました。愛しているが故にご登場願つたことでした。

仏教には五戒というものがございます。その一つに「不妄語戒」とあります。「ウソをついてはいけない」という戒めです。あアア、私は今日またこの戒を破ってしまいました。どこかの教会で告白して許しを請うてきます。

幹事報告

松永一義 幹事

◎東山ガバナー・エレクト事務所より、2010-11年度国際奉仕フォーラム開催のご案内が届いております。

とき 7月24日(土) PM12:00～PM3:30
ところ デュオ・セレッソ(上越市)

◎ロータリー米山記念奨学会より、功労クラブ表彰についてご案内が届いております。

米山功労クラブとして感謝状を贈呈(27回目)

◎糸魚川中央RCより、創立30周年記念式典ご出席のお礼状が届いております。

ニコニコBOX

山上茂夫様(三条北RC)

伝統ある三条RCの例会に出席できて光栄です。

今年も元気でマークアップしたいと思っています。

菊池 渉さん

『会長、と呼ばれるのもあとわずか。一年前はテレくさかったのに…今ではなごりおいしいようです。

石月良典さん

とても快適な日です。

ジメジメした季節が始まると思うといやですね。

五十嵐昭一さん

梅雨入りです。

なるべく早く明けて、暑い夏になることを期待します。

丸山行彦さん

三条RCゴルフ同好会のコンペで優勝しました。

佐野勝榮さん

先日のゴルフコンペで8オーバーでも準優勝しました。当クラブも急速にレベルが上がったようです。

樺山 仁さん

昨日、アクトの会長・幹事さんと次年度の打合せに参加してきました。アクト会員増強について市内クラブに協力依頼をすることになりました。

成田秀雄さん

昨日、アクトと飲みました。次年度のアクトの活躍が楽しみです。樺山さん、大変ありがとうございました。

明田川賢一さん

本日はタイ風カレーを用意しました。ココナッツミルクにナンプラーをたっぷり使って仕上げたカレーです。ありがとうございました。

平原信行さん

地区協報告の皆様、ご苦労様です。

会田二朗さん

地区協議会に出席された方々、大変ご苦労様でした。

佐藤純二さん

早退します。

田中 仁さん

今日も健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

高橋 司さん、船越正夫さん、松永一義さん、若槻八十彦さん

よいことがありました。

スマイルボックスに協力致します。

6月16日分 ¥17,000

今年度累計 ¥1,094,500

◎地区協議会報告



樺山 仁 会長エレクト

去る5月22日、第1分区～第7分区次期会長・幹事・各委員長さんに対し、教育の一環としての協議会が、上越高田で地区担当者400余名を集めて行われました。

当クラブより会長、幹事、クラブ

奉仕、会員増強、新会員、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕、ロータリー財団、米山奨学の各担当者が出席され、また地区委員の会員増強拡大委員長の成田さん、青少年交換委員の佐野さん、計13名で参加して参りました。

全体会議が、午前10時より11時まで滞りなく会議がはこび、11時から、基調講演「RIの現状とこれからのロータリー」という演題で、国際ロータリー第2830地区、弘前RCの関場慶博様が講演され、ロータリーのあるべき事柄をはじめ、過去の歴史的進展と、これからのロータリーの姿を分かりやすく講演され、我々にとってロータリーの原点に少し近づくことが出来たのかな、と思いました。

ロータリーの会員としてのメリットとは社会よりの信用を得、そしてその力を社会に還元出来る立場にロータリークラブがあるということを、再度確認してもらいたいとのことでした。

午後からの、中国の張旭梅さんの米山学友の卓話で、ロータリーとの出会いが人生を変え、米山との出会いは私の宝物という演題で、子どもの頃から日本語を学んで、北京大学の日本語課を卒業して、現在東大の博士課程在学中の方が、流暢な日本語で会場の会員に感銘を与えた卓話がありました。素晴らしいお話しで、日本人ではないかと思わせるような感じで聞かせていただきました。

午後より7つのセクション、各委員会別に分かれての会議でした。

第1セクションでは地区運営方針について、RI協調事項について、またHomepageを大いに利用し、地区との連携を密にしてほしいとのことで、出来るだけ手間をかけずに可能になるよう検討を要するものと思われます。

2010～2011新長期計画について話され、クラブの現状を見直し、出席率、例会、プログラム、親睦会費、時間、過去10年の棚卸しをしてくださいと、要望されました。

東山Gの今年度のテーマは「友縊」・地域と共にという、人と人との関係を大切にし、効果的なロータリ

ー活動を進め、会員の為になるよう、地域になくてはならないRCを実現出来るように、一同が努力しなくてはならないと思います。全員が魅力あるクラブを作る為、例会のプログラムや楽しさを深めるような活動を、全員で行動して行かねばならないと思います。

熱意ある行動こそ奉仕の本質であると地区運営方針がされていますが、皆さん全員の力を集結して、例会を楽しく、会員が増強出来るように、努力せねばと思います。

それでは、第2～第7セクションの担当の方々より3分位で御報告願います。

◎職業奉仕委員会

高橋 司 会員

きずな
今年度の地区テーマは「友縊」——地域とともにです。

「天の時、地の利、人の和」をもって、ロータリアンの熱き心の「友縊」を一層深めましょう。東山ガバナーの運営方針です。

「この時代」だからこそ ロータリーの心

〈4つのテスト〉 1、真実かどうか

2、みんなに公平か

3、好意と友情を深めるか

4、みんなのためになるかどうか

- ・ロータリーの縊（心）と原点を大切にしましょう
- ・職業奉仕とは“奉仕の心”を育む源であり、自分の心を善意溢れたものにしようという目的意識を持って参加することから始まります。
- ・クラブのプログラム委員会が一同に集まり、地区内外の会員の中から卓話者をお願いし、一覧表を作成して、各クラブの年間プログラムを全員に知らせる。ロータリーは人材の宝庫です。
- ・人脈を生かす。人を知ることは財産です。ロータリーは人脈を作る場です。
- ・100年に一度と言われる世界同時不況下、各ロータリアンの多くの方の事業も大きな影響を受けられていると思いますが、職業倫理の研鑽に一層力を入れ、少なくとも社会から非難を受けない企業となるため努力しましょう。今こそロータリアンの真価を發揮しましょう。

—— 委員長 永井 護 様 方針 ——

◎社会奉仕委員会

野崎喜一郎 会員

5月22日に上越市で開催された地区協議会に参加しました。

第3セクションは職業奉仕委員会と社会奉仕委員会の会合でした。新井ロータリークラブの横田泰伊様から昨年度の活動報告がありました。クリーン作戦などはどこのクラブでも行っていますが、第7分区では共同作業の報告がありました。

それは、この地区では2014年に北陸新幹線が金沢まで開通します。それに伴い、在来線がJRから分離され、存続が危ぶまれています。

この地区には北陸本線、大糸線、信越線、北越急行ほくほく線が走っており、合計37の駅があります。北陸新幹線ばかりが脚光を浴びると在来線の存在感が薄れます。そこで第7分区の9クラブが共同事業として在来線を利用するキャンペーンを始めました。

37の駅全てに「在来線を利用する」ポスターを貼ったのです。そうすることにより、地元住民に電車を利用する意識付けを行ったのです。この活動が成果を生むかどうかは判りませんが、ロータリアンが高田や直江津の街で会合がある時に「今日は電車に乗ってきたよ」という会話が出るようになりました。我々にも少しは公共交通機関を利用する意識がよみがえってきたようです。

ポスター制作費は35万円かかりましたが、JR様の粋な計らいで、無料で駅に貼ることが出来ました。JRの駅にポスターを貼るのは通常は有料だそうです。費用は9クラブの負担金、地区補助金、チャリティーゴルフ収益金で賄いました。

こんなユニークな活動が報告されました。

専門用語・短縮用語(GSE,DDFなど)の多用、「3月4日にも話しているので省略する」とかで話しに付いて行けなかった。

基調講演でのロータリアンの基本は、“市場資本主義に走らない職業奉仕である”と聞いた後で「目標寄付金額」は各クラブで設定しなさいと言いながら、下限は100ドルと言っている。

100ドル払えない者はロータリアンを辞めなさいといっている。どうも市場資本主義で稼いだ大金持ちか、子ども手当を毎月1500万円貰っている人が規定審議会で決定したようでならない。

当クラブの募金目標は理事会で協議をへて皆様にお願いすることになります。よろしくお願い致します。

◎国際奉仕委員会

五十嵐昭一 会員

国際奉仕委員会は、世界社会奉仕・友情交換委員会と青少年交換委員会の2つの委員会で構成されております。

7月には通常通り「国際奉仕フォーラム」を開催し、国際奉仕部門関係の委員長にお集まりいただきます。

各委員会事業方針

・世界社会奉仕・友情交換委員会

第2560地区ロータリークラブの姉妹・友好クラブの数は、国内32クラブ、海外20クラブです。国内外を問わず姉妹・友好クラブの締結を推奨し、すでに姉妹・友好クラブを締結しているロータリークラブにおいても更に積極的に関係を深め、お互いに理解を深める意味で、WCS、マッチング・グランツなどを有効に利用して、親睦活動より一歩進んだ活動を始めるこを要望致します。

・ゲストスピーカー 韓国 パストガバナー 金永植さんより韓国の国際奉仕活動のすばらしい現状の報告がありました。

・青少年交換委員会

最近、一年交換学生は、派遣・受け入れ共に希望者の減少の問題があり、問題点をチェックして、より活発で有効な活動を推進し、国際親善や国際理解に役立てたいと思う。

昨年度は、新型インフルエンザの流行により、やむなく中止致しました夏季交換は、例年通りドイツ

◎ロータリー財団委員会

小出子恵出 会員

[年次寄付]

財団プログラムを継続させるための寄付金。ガバナーが地区の募金目標を立てるのではなく、各クラブが設定した目標の総計が地区の目標額とされる。ただし、2004年の規定審議会で「毎年あなたも100ドルを」が支持されている。

また、ロータリー財団への寄付は、自発的なものです。従って、財団への寄付は会員資格の条件としてはいけません。(ロータリー章典5.050.7)

行われる予定です。

・ゲストスピーカー

タイ 一年交換学生 Awika Lappromarattana より
日本でのホームステイの様子をユーモラスに語つ
てくれた。

◎米山奨学委員会

船越正夫 会員

地区協では、各クラブ普通寄付金、特別寄付金、合
わせて1人18,500円の協力をお願いしますと言われま
したので、会員皆様の御協力をよろしくお願い致し
ます。

2008年～2009年の収支報告書を添付します。

2008年度収支報告

収入の部

科 目	金 額
寄付金収入	1,494,118
普通寄付金	424,424
特別寄付金	1,069,694
利子収入	95,478
収入合計	1,589,596

支出の部

科 目	金 額
事業費	1,444,879
奨学生	1,250,063
奨学生・学友関係費 記念品・招へい助成費など	27,555
地区関係補助金 選考・奨学生活動費など	50,711
世話クラブ関係補助費	32,040
広報活動・募金推進費	30,578
事務費 事業部門の事務局員人件費など	44,354
借室料	9,578
管理費	61,591
小計	1,506,470
一般正味財産増加額	83,126
支出合計	1,589,596

※上記は2008年7月1日から2009年6月30日までの決算です。

7月の行事予定

 三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
				1 ◆三条東RC 「新年度方針 発表」	2	3
4	5 ◆三条南RC クラブ・フォーラム	6 ◆三条北RC クラブ・フォーラム 「方針発表」	7 ◆三条RC クラブ・アッセンブリー	8 ◆三条東RC 卓話 三条北RC会長 小林繁男 様	9	10
11	12 ◆三条南RC 喜一郎AG 事前訪問	13 ◆三条北RC 喜一郎AG 事前訪問	14 ◆三条RC 会員卓話 西山徳芳 会員	15 ◆三条東RC 会員卓話 鈴木守男 会員	16	17
18	19 海の日 ◆三条南RC クラブ休会	20 ◆三条北RC 卓話 三条年金事務所 所長 江部正弘 様	21 ◆三条RC 「第2600回記念 納涼例会」 18:30~ 於 VIP (記帳できます)	22 ◆三条東RC 「菅家年度 激励夜例会」 18:30~ 於 三条ロイヤルホテル (記帳できます)	23	24
25	26 ◆三条南RC 東山忻也ガバナー 公式訪問 12:30~ 於 VIP (記帳できます)	27 ◆三条北RC 「三条ものつくり」 ビデオ上映会	28 ◆三条RC 喜一郎AG 事前訪問	29 ◆三条東RC 米山獎学生卓話 バナサン・バチュージさん	30	31

※近隣RC例会変更のお知らせ！(記帳できます)

記帳場所

- 燕RC ————— 7月22日(木) 移動例会、29日(木) 納涼会
- 加茂RC ————— 7月8日(木) 新旧役員交歓会
- 吉田RC ————— 7月9日(金) 早朝例会、16日(金) 夜例会

ワシントンホテル
加茂市産業会館
山岸会計事務所

次週例会 6月30日 会長・幹事慰労会 PM 6:30~
於：二洲楼

次々週例会 7月7日 クラブ・アッセンブリー

